

## Nota de prensa

### LA OEI LANZA EN EL PERÚ LA VI EDICIÓN DEL PREMIO DE EDUCACIÓN EN DERECHOS HUMANOS ‘ÓSCAR ARNULFO ROMERO’

- La convocatoria estará abierta hasta el 21 de diciembre de 2025.
- Podrán participar organizaciones, instituciones educativas, fundaciones y empresas de todo el país con proyectos de educación y promoción en derechos humanos.
- El primer lugar de la fase nacional representará al Perú en la final iberoamericana en 2026, a realizarse en España.

Lima, miércoles, 17/09/2025. – La Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) lanzó hoy en el Perú la **VI edición del Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos “Óscar Arnulfo Romero”**, uno de los reconocimientos más importantes de la región en materia de educación y promoción de los derechos humanos.

El galardón busca destacar proyectos que fomenten la **convivencia democrática, la igualdad de género, la diversidad cultural y étnica, los derechos de las personas migrantes y en riesgo de exclusión, el cuidado del medio ambiente, así como los retos vinculados a la transformación digital y la inteligencia artificial.**

En esta primera fase, se seleccionará la mejor iniciativa a nivel nacional, que representará al Perú en la etapa iberoamericana. Allí competirá junto a los ganadores de otros 21 países por premios de 8,000, 5,000 y 3,000 dólares, que podrán ser reinvertidos en los proyectos ganadores. La premiación final tendrá lugar en **España en junio de 2026**, durante el VI Encuentro Iberoamericano sobre Educación en Derechos Humanos.

Asimismo, el proyecto ganador en el Perú será invitado a integrarse a la Red Iberoamericana de Educación en Derechos Humanos y para la Ciudadanía Democrática, impulsada por la OEI desde 2024.

El Premio, creado en 2015, lleva el nombre de **Monseñor Óscar Arnulfo Romero (1917-1980)**, en homenaje a su legado como defensor de los derechos humanos en El Salvador. A lo largo de sus cinco ediciones anteriores, se han presentado más de **2,000 iniciativas** de toda Iberoamérica.

#### CONTACTO

Comunicación OEI  
[prensa@oei.int](mailto:prensa@oei.int)  
(34) 915 944 802 (134) - (34) 681 318 734



🔗 **Las inscripciones estarán abiertas hasta el 21 de diciembre de 2025 a través de este link de inscripción.**

[Accede aquí al link de inscripción al premio.](#)

### **Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)**

Bajo el lema "Hacemos que la cooperación suceda", la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur en Iberoamérica. Actualmente cuenta con 23 Estados miembros y 19 oficinas nacionales, además de la Secretaría General en Madrid. En 2024 recibió el prestigioso Premio Princesa de Asturias de Cooperación Internacional "por su fructífera labor en la promoción del multilateralismo y por representar un importante puente en las relaciones entre Europa e Iberoamérica".

Con más de 600 proyectos y 300 convenios de cooperación activos por año en promedio, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con una media de 11 millones de beneficiarios directos en los últimos cinco años.

#### CONTACTO

Comunicación OEI  
[prensa@oei.int](mailto:prensa@oei.int)  
(34) 915 944 802 (134) - (34) 681 318 734